



Ministerio de Agricultura y Ganadería

Gustavo Antonio Portillo Portillo.

Institución: Ministerio de Agricultura y Ganadería

Nombre: Gustavo Antonio Portillo Portillo.

Teléfono: (503) 2534-9880

Email: direccion.cendepesca@mag.gob.sv

Cargo: Director General de Desarrollo de la Pesca y la Acuicultura - CENDEPESCA.

Dirección: Final 1 Avenida Norte, 13 Calle Oriente y Av. Manuel Gallardo, Santa Tecla, La Libertad, El Salvador, C.A.

Curriculum:

FORMACION ACADEMICA Ing. Agrónomo, graduado en la Universidad Nacional Agraria de Nicaragua, en 1986; con más de 8 años de experiencia en el área de investigación agrícola y conservación de Recursos Fitogenéticos. Investigador del Banco de Germoplasma de la Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua y Centro Nacional de Tecnología Agropecuaria y Forestal (CENTA). FORMACION COMPLEMENTARIA Diplomado en Generación de Estadísticas con enfoque de Género, otorgado por la Universidad Nacional de El Salvador (UES); Curso sobre Mercadeo, Calidad total y Reingeniería, otorgado por la Universidad Tecnológica de Mercadeo; Curso-Taller, sobre Metodología sobre Escuelas de Campo, Auspiciado por FOMILENIO -IICA; Curso sobre Liderazgo y Educación Ambiental, Otorgado por la Universidad de Idaho, Estados Unidos de América. EXPERIENCIA LABORAL Se ha trabajado en la reestructuración y establecimiento de unidades productivas, con enfoque integral de producción sostenible, a través de la diversificación agropecuaria con técnicas amigables con el medio ambiente y la cosecha de agua, en los departamentos de Chalatenango (Agua Caliente y Nombre de Jesús); La Unión (Poloros, Nueva Esparta y Concepción de Oriente) Meanguera y Osicala en Morazán. Se ha realizado Jornadas de capacitación In-situ, sobre el establecimiento de Estanques de tierra para la producción de Tilapia. Con más de 10 años de Experiencia comprobada, trabajando en procesos de Desarrollo humano integral y participación ciudadana en diferentes comunidades rurales, en la zona paracentral y oriental de El Salvador Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG). 2013 a la fecha. Director general del Centro de Desarrollo de la Pesca y Acuicultura (CENDEPESCA). Encargado de la Dirección de del Centro de Desarrollo de la Pesca y Acuicultura, para impulsar, promover y establecer medidas para la conservación, administración y desarrollo de los recursos pesqueros de El Salvador. FOMILENIO-CARE INTERNACIONAL, Proyecto de desarrollo productivo. Cadena Láctea. 2010-2012. Coordinador Regional zona de oriente. Coordinación de Equipo técnico multidisciplinario para la implementación del trabajo de asistencia técnica integral, Elaboración plan anual operativo, Evaluación y seguimiento de las actividades de Campo, Elaboración de informes técnicos trimestrales de avance de proyecto, Análisis y Seguimiento de la evolución en el cumplimiento de indicadores, Evaluación periódica del desempeño del personal inmerso en el proyecto, Asistencia técnica en el establecimiento de estanques caseros para la producción de tilapia, como proyecto de producción alternativo combinados con el área de Agro-turismo, en Osicala, Morazán. FOMILENIO-TechnoServe, Proyecto Lácteos, 2009- 2010. Asesor de Negocio pecuario. Coordinación técnica de campo, Elaboración de diagnósticos de fincas para desarrollo productivo, Establecimiento de Centro Demostrativo de Enseñanza y Desarrollo (CDED) en la Zona de influencia, Conformación de la población beneficiaria alrededor de los CDED, para el desarrollo de la estrategia de implementación del proyecto de desarrollo productivo, Asistencia técnica en el manejo y producción de tilapia, a productores ganaderos beneficiarios del proyecto FOMILENIO, en Nueva concepción Chalatenango. PROLECHE-CARE-BID. Proyecto fortalecimiento de la asociatividad y Gestión Empresarial. 2008-2009. Responsable de la Estrategia de Asociatividad en microcuencas lecheras de Tecoluca en San Vicente y San Matías, La libertad. Conformar las organizaciones de ganaderos de Tecoluca y Zapotitán, alrededor de Centros de Acopio de leche para su comercialización, capacitación a cuerpos directivos., Apoyo a los procesos de comercialización de las asociaciones de ganaderos, vinculo de relaciones de negocios duraderas con plantas de procesamiento de leche industriales comercializada, Estructuración y seguimiento a los comités de apoyo, para el buen desempeño de las organizaciones. MAG-PRODERT. Proyecto de desarrollo productivo y gestión empresarial, 2007-2008. Técnico en Fortalecimiento de grupos de Ganaderos/as con enfoque de Gestión Empresarial, San Ignacio, Chalatenango. Asistencia técnica ganaderos: en las áreas de reproducción, sanidad animal, producción de pastos y forrajes, Fortalecimiento y seguimiento de la gestión empresarial de la Asociación de Ganaderos de San Ignacio, Capacitaciones a los asociados en temas de cooperativismo y visión estratégica, Acompañamiento y asesoramiento a los cuerpos directivos en la toma de decisiones y en las gestiones empresariales MAG-PRODERNOR. Consultor Independiente en organización y Asociatividad. 2004-2007. Gerente General La Asociación Agropecuaria y servicios múltiples Ganaderos de Concepción de Oriente AGACO DE R.L. Responsable del área administrativa de la Asociación, Responsable